
CALL coments

7K1CPT/1

記念局運用に参加していて、フル参加とはなりませんでした。解散後に場所を移動し
て、霞ヶ浦対岸の行方市でアンテナを上げたのは18時過ぎになってしまいました。残
り時間も考え、今回は3.5MHzシングルバンドでの参加となりました。各局ありがとうご
ざいました。

7L1VET/1
14MHz　SSBで1局のみ交信自分でもCQを出したが交信相手見つけられずCWの交
信95パーセント

7L3EBJ 集計ごくろうさまです、短時間でしたが参加させていただきました。

7N1XHQ/1 初参加です。QRP局とは意外と普通に交信できましたが、Pp局との交信にはいろい
ろな意味でテクニックがいりますね。勉強になりました。次回も参加したいです！

7N4MRW/7 VY　TNX　NICE　QRP　TEST　QSO　CU　AGN　！
8J4VLP/4 チェックログです。

8J8VLP チェックログでお願いします。ビルの谷間の駐車場からモービルホイップで7MHzに出
ましたが、飛ばないですね。

JA0IND/1 集計ご苦労様です。
JA0QD/1 QRPp局との交信が少なく残念だった。
JA1-22825 今年も参加できてうれしく思います。今回は7MHzのみの参加でした。

JA1BVA

バンドが広がったので、それほどの混信もなく、楽しめました。
気づいた事。
都道府県ナンバーは全て数字で構成されていますが、
数字のゼロを３長点で送信する局がありました。
３長点の －－－ は、和文では レ 、欧文ではオーのモールス符号です。
数字のゼロの意味はありません。
例えば、 ５９９ イチ ゼロ Ｐ であるべきナンバーを５９９ イチ オー Ｐと受信しました。
５９９の次は、
・－－－－ －－－－－ ・－－・ と送信するか、
５長点の －－－－－ は － （長点１個）というモールス符号（略体の数字）を使うこと
ができます。
この場合、すべて略体の数字を使って
・・・・・ －・ －・ ・－ － ・－－・ も正しい送信です。
この間違いは、現状は、多くの局の送信に見られますが、間違いは間違いです。
正しいモールス符号を送信しましょう。
モールス符号の数字には、３種類あります。
和文の数字、欧文の数字、略体の数字の３種類です。
一つの情報のかたまりが全て数字で構成される場合、
その全てを数字で送信する、略体の数字で送信する、
これらを混在して送信する、ことが出来ます。
受信側も全て数字で構成されることを知っていますから、受信出来ます。

JA1DFP 18時以降マルチが伸びず苦戦しましたが何とかAJD達成できました。

JA1DFP 昨年よりQSO数増えたものの、今年も2,9,0エリアが欠けAJDも未達成。CONDXもイ
マイチでした。

JA1HMK 楽しく参加しました。
JA1JRS 初めて出場しましたが、楽しめました。
JA1SIM 初参加しました。コンディションがいまいちでしたが、QRPpでも結構楽しめました。
JA1UOA 初めて参加しました。QRPコンテストは非常に楽しく移動運用の励みになりました。
JA1WBN/1 次回も参加したいと思います。



JA1WSE

移動局等は50.200辺りに出てパイルアップになってますが、コンテスト参加局は少な
いのでCW帯でも構わずSSBでCQやラグチューが行われ眉を顰めます。一般コンテ
スト帯でQRPpをやるというのも酷なことであり、パイルになってる記念局など呼ぶな
ど無理なこと。Esも出なかったのでバンドが静かでした。Esを期待してる一般局に
QRP運用の徳を説くのは釈迦に説法、石の地蔵様にお経を詠むようなものでしかな
いですネ。次回は期待します。
7MHzははじめは運用局が少ないので50Wの局と交信しました。7096kHzを空けて
いただきCQ QRPコンテストを出し各局に呼ばれ良いレポートをいただき１時間ほど
がんばりました。次回もがんばりたいと思います。

JA1XWK 次回もがんばりたいと思います。
JA2HBK 次回も参加します
JA2HUJ 短時間の参加でした、ありがとうございました。
JA2VHO 楽しかったです。集計お疲れ様です。

JA3HKR
関西では同時刻に関西VHFコンテストが開催されており、28,50MHｚで実質的にコン
テスト参加は絶望的であった。

JA3OEA
・午前中のＨＦハイバンドはオープンせず、午後のローバンドを楽しみました。
・QRP5Wのシグナルも強力に入感していました。

JA3TVF
昨年に続いて2度目の参加です。交信いただいた各局さんありがとうございました。お
呼びいただいた局長さん耳が悪くて申し訳ございませんでした。次回はよろしくお願い
します。

JA4-37294 取りこぼしが多くなり得点ができず残念。
JA4CMW 0.5W 局がでよく聞こえてきた。電波はどこまでも届くのだ。

JA5CBU やはり　ハイバンドはほとんど聞こえませんでした。3.5MHzはノイズに苦しめられまし
た。

JA5IVG/5 交信頂いた各局、ありがとうございました。

JA7ODY
やっぱりQRPは楽しいです。弱い信号を拾ってくださり有難うございました。強力な
QRPp局はどんな設備だったんでしょう？電話での参加局が見つかりませんでした。
各バンドで楽しめました。

JA8CXX

今回はじめてロギングソフトCTESTWINと自作のインターフェースを使用してパソコン
でＣＷ運用しました。予行演習不足で、まごまごして応答が遅れたり聞き返し多発、御
迷惑をおかけしました。

JA9MAT 各局、お相手ありがとうございました。



JA9XAO

FT-817NDの出力を0.5wに下げて、21MHzバンドQRPp部門に参加しました。9時台
のコンディションがいま一つ良くありませんでしたが、徐々に良くなり、P局がS9で入
感するようになりました。条件さえ整えば、QRPが十分実用になる証明となりました。
しかしQSOできたのは6エリアの局だけでした。地理的なハンディがあるとはいえ、山
口コンテスト参加の4エリアの局が強力に入感していたことを考えると、他エリアと
QSOできなかったのは残念でした。
午前中に続き、FT-817NDの出力を0.5wに下げて、7MHzバンドQRPp部門に参加し
ました。昨年よりも多くの局とQSOでき、楽しい時間を過ごしました。特にQ局がたい
へん増えていたと感じました。FT-817NDでHFローバンドを聴くときは、混変調を抑え
るために、IPOをON（高周波増幅回路をOFF）かつATTをONにしていますが、それで
もS9を振ってくる局もいて、諸条件が合えばQRPでも十分であることが証明できたと
思います。またPhoneを聴いてみましたが、QRPコンテスト参加局は確認できません
でした。ハイパワー局が乱立する混雑の中で、QRP局が運用するのは難しいと感じ
ました。

JE1BMJ たくさんの局が出てきて盛況でした。
JE1PMQ IC-703を出力調整して、0.5Wで参加しました。交信して下さった局に感謝します。
JE6TUP 短時間でしたが楽しめました。
JE7CWH/7 バンド内コンテストでしたので急きょ参戦、弱い信号失礼致しました。
JE8IAS 冬季に整備したリグで参戦できる素晴らしい機会でした。
JF1DIR/1 今年も楽しめました。HFハイバンド部門、ローバンド部門もあれば嬉しいです。
JF1FXS/1 QRP運用はスリリングで楽しさ倍増

JF2FIU
集計審査ありがとうございます。ﾊﾞﾝﾄﾞ内し烈な電力競争も無く静かな紳士的なコンテ
ストでした、QSO頂きました各局ありがとうございました

JF2IWL 運営お疲れ様です。
JF3ROH 7MHzQRPpで参加しました。楽しいひと時をありがとうございました。

JF6LIU/1
夕方に今年一番の爆発的なEs発生。午前中だったらよかったのにと思いました。天
候もよくQRP/QRPpでの交信ができて楽しめました。QSOいただきました各局ありが
とうございました。

JF6TWP/6 集計お疲れ様です。仕事だったのであまり出来ませんでした。
JF7KWS 楽しく参加させていただきました。
JG0EXP QRMが少なく気持ちよく交信できました。６と８アリアが遠かった
JG1BGT CWが好きです．QRPはもっと好きです．http://kurobe3463.blogspot.com/
JG1CFO がんばりましたが、昨年と同じような得点でした。
JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。
JG1NCL 今回もコンテストを楽しむことができました。次回も参加したいと思っています。
JG1QPZ 途中で用事ができ、フル参加できませんでした。また次回がんばりたいと思います。

JG1RRU/1
夕方過ぎの参加はめずらしいです。各局ありがとうございました。交信証は返送不要
です。

JG1UTR 初めて出場しましたが、楽しめました。
JG2YER 社団局ですが、シングルオペで運用しました。

JG3DOR/3 何とか１局交信できました。CQを出しても他コンテストのナンバーばかり送られてきま
す。

JG6JAV

終始あまりいい伝播状況ではありませんでしたがQRPpの局からの応答には驚かさ
れました。今年も楽しく参加さ せていただきました。ありがとうございます。
前半なかなか応答がなくどうなるとこやらと思っていましたが、QRPp局からの応答も
あり最終的に自己記録更新 できました。最後まで楽しめました。ありがとうございま
す。



JH1OES/QRP

0.5Wのモービルホイップでどれぐらいできるか挑戦してみました。
===写真コメント===
しばらく使っていなかった鉛蓄電池を放電させながら、0.5Wのアパマン・モービルホ
イップで参加しました。午前は、4エリアのコンテストの信号が良く聞こえていました
が、QRPコンテストのマルチにはつながらず残念でした。途中、8Jコールの局に呼ん
で頂きビックリしました。午後は、17時前に子どもにバトンタッチしてしまったので、一
番良い時間に参加できませんでした。複数バンドで交信いただいた方もいらっしゃっ
て、耳のよさに感謝しております。

JH1PWA
過去2回0.1Wで参加しましたが、今回は0.5Wで参加しました。0.1Wに比べ飛びは格
段によかったです。参加局も年々増加傾向が感じられて、楽しかったです。次回も参
加したいと思います。

JH1RVN

5Wでも沢山の局と交信することができて、楽しかったです。0エリアの局と交信できれ
ば、7MHz・CW・1Day　AJDが完成できたので、残念でした。

JH1SUU/1 初めて参加しました。
JH1VIX 集計お疲れ様です、HFハイバンドが静かだったのが残念でした。ありがとうございま

JH1WHH/2
お相手頂きました局長さん下手なOPにお付き合い頂き有難うございます。自分なり
に5時間精一杯楽しむことができました。

JH2IRH/1 FT-817のSELツマミが不調でクラリファィア動作が不安定で大変でした。

JH4FUF

台風が続いてやってくる季節になりましたが、こちら中国地方はハイバンドがなかな
か拓けませんhi。3.5MHzは賑やかでFBでしたが、流石に”Q"各局の信号をコピーす
るのは疲れました。1.9MHzバンドは電話が許可されていないので、『電信シングルバ
ンド部門』の方が妥当ではないでしょうか？。複数種目への申請が可能なので、電子
ログでの提出はサブジェクトがコールサインのみだと主催者側も参加者側も混乱しそ
うです、コールサイン＋コードナンバーの組み合わせだと解決しそうですが如何なも
のでしょう？。

JH4JUK QRPでは聞こえど取ってもらえない事も有りましたが楽しめました。
JH4PHW/1 JARL QRP CLUB#599 是非電信部門を作ってください
JH4RAL/3 いつも集計ありがとうございます。ノイズの少ない公園でQRP交信を楽しみました。
JH4SMT 軒先ホイップでも応答率の高い楽しいコンテストでした。
JH6QIL/6 コンディションは良かったです。

JH7FUJ

5Wの局は難なくＱSOが可能であり、通常パワー運用な錯覚状態でした。0.5W局も
QSBの浮いたタイミングでは弱いながらも明瞭に信号を確認できました。どうしても厳
しい信号でQSBがある場合はAGCをOFFにしてHIHI
アンテナは20mHの2eleもありますが、打ち上げ角の関係か、国内のQSOはINVの
方がSが2ほど良く、INVを使用しました。

JH7FUJ
QSO頂いた3局の耳の良さには脱帽です（呼べどもかすりもしない状態多々で）。
59903Qを送り、FBと返ってきた時の気分は最高です。



JH7FUJ
昨年に比べ、Hi BandのCONDXは良くなかったです。14、28は1局もQSOできず、残
念。

JH7UJI/7 次回もがんばりたいと思います。
JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。
JI1GIH/1 まだ始めたばかりの小3です。弱い信号が多くて難しかったです。

JI1LHT
電信のみでがんばってみましたが、あまり局数が伸びませんでした。交信された局長
さん、ありがとうございました。主催者様、集計よろしくお願いします。

JI2GZC

集計ご苦労さまです　午前中、畑仕事の後14MHzでワッチ＆ランしたのですがNIL。
午後は家族サービスや昼寝、畑仕事と台風６号接近につき14MHz DP ANT撤収な
どなどあり夕食後の19:25から19:59まで参加し２４局とQSO。まさしく個人の中でもス
プリントでした　右利きですが全て左手でパドル操作、右手でパソコン入力。IC-
7000Mにて12%へ出力を低減（おおよそ4.5W）。ダイワの古いクロスSWR&PWR計
にて5W以下を確認し参加。

JJ1WWL/1
初めて参加です。UJX局の信号がQRPPのコンテストナンバーにもかかわらず日光
市まで59+30dB以上で入感してきたのには驚きました。首都圏他局で59+の局はほ
かにいませんでしたので印象的でした。当方HB9CVでした。

JJ2QXI 送信機の出力を絞っての参加でしたが、0.5Wまでは下げられなかったためQRPp部
門には参加できませんでした。設備の準備は、次回までの課題とします。

JJ4NZO/1

各局の信号がFBに聞こえました。　シャック写真を添付します。

JJ7ATA/1 ありがとうございました。
JK1DTK そこそこできて満足です。

JK1TCV/QRPP

開催日をすっかり失念して、午前中裏の山に移動運用してしまいました。その時に相
手局から今日開催と聞き、あわてて帰宅。７メガだけ短時間でしたが、昔のリグP-
7DXを持ち出して参加しました。いろいろ改造してあるP-7DXです。エレキーを内蔵し
てパドルを使えるようにしてあります。オーディオフィルターも完備していますので、コ
ンテストでもストレスなく交信できました。当日は風が強く、タワーに上がっているRDP
が下がってしまったため、7mHという低いフルサイズのダイポールからでした。高さが
低くてもフルサイズのため、QRPp局の信号もよく聞こえ、楽しめたコンテストでした。
写真を添付します。

JK1UKQ 次回も参加させていただきます

JK7UST パートタイムでしたが楽しむことができました。Esは発生していたようですが、交信局
数は思ったよりは伸びませんでした。



JK8PBO 係りの皆様、集計お疲れ様です。用事と、他のコンテストの合間をぬっての参加でし
た。パワーコントロールで最低出力まで落として参加させていただきました。

JL1WCN/7 電源(ACアダプター)ノイズに参加局の信号が消されてしまうので、受信時のみバッテ
リーで運用しました。

JL2XMW/2 沢山の局が聞こえ賑やかなコンテストでした。
JM2LSJ 楽しく参加させていただきました。
JN1DNV 少し参加しました。
JN1EFC 今年は昔の愛機を復活させて参戦しましたが、聞こえません。移動しないと厳しいで

JN3DMJ

集計ありがとうございます。3.5、7、14、21MHzの4バンドにて、CW QRPp で運用し
ました。交信相手が全てQRP/QRPp局なので興味深く楽しめました。7MHzにおいて
は、主に、CQ誌付録基板を使った自作機「あゆ40」(0.3W)で運用しました。QSO頂い
た各局ありがとうございました。

JN4PMO/4
久しぶりにコンテスト参加出来ました。交信していただいた局の方有難うございまし
た。

JO1UBD/1

今年も開催いただきましてありがとうございます。毎年楽しみにしています。さて、天
気は快晴でしたが、6mのコンディションはイマイチでした。参加された各局も同じよう
な状況かと思います。移動場所はいつも三郷市の河川敷で前半はヘンテナを使い、
10:30以降のQSOにはJG1UNE小暮OM考案のUNEクワッドを初めて使用しました
(写真はUNEクワッドANT)。

JO1YKX 取りまとめ、お疲れ様です。次回も参加しますので、よろしくお願いします。
JO1YYP 賑やかで楽しいコンテストでした。

JO3EAJ/3
初参加です。貧弱な設備でQRP Sprintコンテストに参加できて、嬉しく思います。足
跡残しにログを提出させていただきます。今後ともよろしくお願いします。QRPは楽し
い。

JO3XCK
QRPpの運用は厳しいですね。それでも20局はクリアできました。弱い波を拾ってくれ
た各局、ありがとうございました。カード交換希望の局はQRZ.COMを参照願います。

JP1QYO/1 もう少しQSO数を伸ばしたかったです。次回頑張りたいと思います。

JQ1ARQ
集計お疲れ様です。昨年に続き2回目の参加でした。オールバンドで参加したので一
日楽しめました。また来年も参加したいと思います。ありがとうございました。

JQ1HYB Q7, Q50での参加です。7MHｚでは、0.5Wで45局と交信できたのでFBでした。第一
回目からの連続参加です。

JQ1TIV 賑やかで楽しいコンテストでした。
JR1BFZ/2 出力をQRPに絞って参加しましたが、案外普通に交信出来る事に感動しました。
JR1MEG/1 集計ご苦労様です。コンテスト中、Eスポで沖縄から呼ばれびっくりしました。

JR1QBA

5年連続で今年も出力低減操作での参加です。今年はコンデションのせいかスポット
が取れ、ほとんど”CQ・QRPコンテスト”でのQSOでしたが、3.5Mと7Mの両バンドを
狙ったのですが3.5Mは1局も聞こえませんでした。少しずつQRPでのお馴染みさんが
増えてきました。

JR1UJX アパマンです。全て0.5W以下で運用しました。
JR2AIZ 呼んでも気づいてくれない局が意外と多かったです。

JR2GAG
コンディションに恵まれて、上下を挟まれている中0.5wでの呼びかけに応答して貰え
ました。ん十年前の感動が蘇った瞬間でした。

JR3FOX QRP Sprint コンテスト楽しく参加させて頂きました！！
JR3OQJ 次回も参加いたします。
JR4FLW/4 少ないですが、ログを提出します。

JR4QED/1 各局QSO有難うございました。事務局の方、運営お疲れ様です。後半風は強くなりま
したが、天気は良く、山の上ですがすがしい一日を過ごせました。



JR6CSY QRPは良いアンテナと良いロケーションが必要なようです。
JR8QFG/8 後半戦のラスト一時間半ほどでしたが参加できました。
JS1QIZ QRP同士での交信が出来てうれしいです。素晴らしいコンテストだと思います。
JS1UEH/1 女峰山(日光市)にて参加いたしました。
JS6SDQ また次回も頑張りたいと思います。


